

Fecha 03.07.2009	Sección Estado de México	Página 39
---------------------	-----------------------------	--------------

Gana lago de Chapala 3 centímetros en inicio de temporal

Guadalajara.- El lago de Chapala inició la recuperación de su nivel durante la presente temporada de lluvias, ya que a partir del 27 de junio, se registró el primer centímetro de ascenso y la fecha ha ganado tres centímetros del vital líquido.

El Organismo de Cuenca Lerma Santiago Pacífico, de la **Comisión Nacional del Agua (Conagua)**, explicó que el lago conservó el mismo nivel durante 12 días y la cota mínima del año se fijó el 26 de junio, porque al día siguiente inició su

recuperación. Agregó que al día de hoy el lago presenta la cota 95.47 con cinco mil 264 millones de metros cúbicos, tras recuperar tres centímetros que en volumen representan 32 millones de metros cúbicos. El lago más importante del país registra un almacenamiento del 66.66 por ciento. Su área de embalse es de 110 mil 264 hectáreas, detalló el Organismo de la **Conagua**.

Precisó que los ingresos reportados ayer en las estaciones hidroclimatológicas de Maltaraña, por el Río Lerma y del Río Zula, son de 50 y 5.8 metros cúbicos, respectivamente. Recordó que la cuota mínima de 2009, fue la 95.44 que se presentó el 26 de junio, con 5 mil 232 millones de metros cúbicos, y con un descenso en escala de 1.28 metros, que en volumen representan menos mil 434 millones de metros cúbicos y un porcentaje total del lago del 66.25 por ciento.

Respecto a las presas del estado de Jalisco, en promedio se ubican al 53 por ciento; mientras que las de la Cuenca Lerma Chapala,

